

Le plus grand chapiteau du monde
" MÉTRO - CIRCUS "

L'AURORA 23-11-78



Dix jours durant, jusqu'au 2 décembre, le métro de Paris, avec ses multiples stations transformées en autant de « pistes » de cirque, sera le plus grand chapiteau du monde. Au Châtelet-Les Halles, comme ces clowns-musiciens, photographiés par notre reporter Jacques CUINIERES, à Auber, à La Défense, dans la

station R.E.R. de la gare de Lyon, à Montparnasse, à Miromesnil, à Nogent, à Saint-Germain-en-Laye, à Strasbourg-Saint-Denis, ou à Saint-Denis-Basilique, et au hasard de vos trajets, vous pouvez applaudir plusieurs fois par jour des attractions venues de grands cirques : Amar, Bouglione, Jean Richard ou Pinder, ou de « Cadet Circus », le premier cirque amateur du monde.